## Enseignement théorique donné à l'école.

41 élèves suivent l'enseignement théorique qui consiste en deux leçons par semaine sur les éléments de l'agriculture, l'horticulture et l'arboriculture, ainsi que des notes pédagogiques sur l'éducation physique, intellectuelle et morale de l'enfant. Outre ces leçons une maîtresse est spécialement chargée de donner à mesdemoiselles Lydia Couture et Eugènie Lavoie, qui suivent le cours complet, des leçons de français, de calcul, etc.

Depuis le commencement de l'année scolaire, les élèves qui suivent l'enseignement pratique ont fait les travaux suivants. 10. A la cuisine: soupes, viandes rôties, boeuf à la mode, pâtés à la viande et quelques desserts. 20. Pains de ménage et gâteaux. A la laiterie: Soins à donner aux ustensiles; confection du beurre... A l'ouvroir: Couture, tricot, reprise, coupe des vêtements, filage, tissage. Le tout suivant les besoins de chacune des dites élèves.

Note:—Toutes les élèves du pensionnat et de l'externat (168 en novembre) ont tous les jours des leçons de couture, de raccommodage de tricot, et reçeivent de plus des soins assidus pour les former à l'économie, mais ce n'est qu'à l'Ecole Ménagère qu'elles se mettent au fait des travaux multiples du ménage.

Monastère des Ursulines de Roberval, Décembre 1896, Sr Marie de la Nativité, Supre.